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植物保护学院专题会议纪要 
〔2018〕01 号                         签发人：胡小平  

 
5 月 11 日，胡小平副院长召开学院 2014 版本科人才培养方案

调整工作专题会议，现纪要如下： 

一、介绍学院 2014 版本科人才培养方案中存在问题 

戴武副院长介绍学院 2014 版本科人才培养方案在运行和本科

教学审核评估检查中发现的问题，并传达新的《普通高等学校本科

专业类教学质量国家标准》中植物保护专业的教学质量标准。 

二、商议人才培养方案调整意见 

会议根据培养方案存在问题，结合新的专业教学质量标准，对

2014 版本科人才培养方案调整进行讨论、商议，意见如下： 

1. 人才培养方案的调整要以学生为中心，以人才培养为目标。 

2. 学院要组织各教学系做好培养方案的顶层设计。 

3.人才培养应该综合考虑人文、数理化和专业基础知识，尤其

是专业知识。 
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4. 要围绕培养目标，指导性设置选修课。根据各专业特点，

精简过于专业细化的课程，将其融入主干课程中讲授。 

会议同意对现行 2014 版本科人才培养方案进行调整。建议各

教学系会后认真思考如何进行顶层设计，在跟教务处对接前，由戴

武副院长牵头，各教学系配合，针对现行方案的调整形成调整思路，

并征求学院教授委员会的意见。 

 

参 会：  郑英宁  胡小平  刘同先  张雅林  仵均祥  吴云锋   

胡兆农  魏永平  戴  武  郭  军  魏  琮  赵  杰 
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